

Leonard hält die Single seines einstigen Idols in Ehren. Im November 2000 war Monica Morell Gesprächs-Gast in der letzten Sendung «Schlag auf Schlager» (Bild unten).



gibt mir auch mein Partner. Er notiert sich schöne Redewendungen, die ich dann in Texten verarbeite. Es gibt wohl keinen anderen Menschen, der meine Lieder so oft und auch kritisch anhört wie **Mario**», erzählt Leonard glücklich verliebt.

Bedauert Leonard, der im Dezember des letzten Jahres in Baar das Einrichtungsgeschäft «Amobilia» eröffnete, inzwischen seinen Ausstieg als TV-Moderator? «Ich habe meinen Job bei «Rondomondo» nach der ersten Sendung auf eigenen Wunsch beendet. Was ich aber wirklich vermisst, ist die Zusammenarbeit mit TV-Produzentin **Pla Schellenberg**. Die Zeit von «Schlag auf Schlager» war wunderschön.» ●

## «Monica war mein Idol»

Auf seiner neuen CD überrascht LEONARD mit einer Neuaufnahme des Schweizer Hits «Ich fange nie mehr was an einem Sonntag an». Es ist eine Hommage an die Sängerin MONICA MORELL.

Von Doris Zimmermann

Vor 30 Jahren landete **Monica Morell** mit dem traurigen Lied «Ich fange nie mehr was an einem Sonntag an» einen Hit. Auch **Carlo Schenker**, heute bekannt als **Leonard**, hörte den Titel und war fasziniert von der Stimme der Sängerin. Der damals achtjährige Schüler aus Seedorf kaufte sich die Schallplatte von seinem Taschengeld. Zum Ärger seiner Familie spielte er die Scheibe auf seinem kleinen Plattenspieler tagtäglich ab. Und er wusste: Ich will später auch Schlager singen!

Im Jahre 2003 findet sich Monica Morells grösster Hit auf Leonards aktueller CD wieder. «Das Original bleibt unerreicht. Ich überlegte lange, ob es richtig ist, diesen berührenden Titel neu aufzunehmen», erzählt der 39jährige, der diesen Schlager am 28. April in «Eiger, Mönch & Kunz» vorstellt. Gerne hätte der Schweizer Schla-

ger-Star seinem einstigen Idol das erste Exemplar seines aktuellen Albums «Wenn du wiederkommst» persönlich überreicht. Doch Monica Morell lebt zurückgezogen in der Nähe von Zürich, will nicht mehr in der Öffentlichkeit erscheinen. Die 50jährige ist von harten Schicksalsschlägen und schweren Krankheiten, darunter auch Krebs, schwer gezeichnet und abgemagert. Das Sprechen fällt ihr schwer. «Ich habe mich riesig gefreut, dass Leonard mein Lied aufgenommen hat. Es ist ein grosses Kompliment für mich. Ich wünsche ihm damit viel Erfolg», so Monica Morell zur GlücksPost.

Sieben der insgesamt 16 Titel auf der neuen CD hat Leonard selber komponiert und getextet, so etwa «Aug um Auge macht die ganze Welt blind», entstanden nach dem Anschlag vom 11. September, und «Die Hoffnung stirbt zuletzt», geschrieben nach der Unwetter-Katastrophe in Deutschland. «Viele Gedankenanstösse



### WETTBEWERB

Wir verlosen 20 signierte CDs von Leonard «Wenn du wiederkommst», offeriert von Koch Universal. Bitte beantworten Sie folgende Frage:

In welchem Jahr war Monica Morells Hit «Ich fange nie mehr was an einem Sonntag an» in der Schweizer Hitparade?

Schreiben Sie die Antwort auf eine Postkarte an:

«Leonard», GlücksPost, Oberglatterstr. 35, 8198 Rümlang, Einsendeschluss: 22. April 2003.

#### TV-Tip

12. April: Frühlingsfest der Volksmusik, 20.15 Uhr, ARD

28. April: «Eiger, Mönch & Kunz», 20 Uhr, SF 1.

